

# Disparus libanais : Geagea accuse le régime syrien d'être "criminel et menteur"

OLJ / le 09 mai 2019 à 14h23



Le chef des Forces libanaises, Samir Geagea. Photo Ani.

Le chef des Forces libanaises, Samir Geagea, qui demande que le sort des Libanais victimes de disparition forcée au Liban et en Syrie soit dévoilé, a accusé mercredi le régime syrien de Bachar el-Assad d'être "criminel et menteur".

"Nous sommes en confrontation avec le régime syrien criminel et menteur et je souhaite que le comité de suivi rassemble tous les moyens pour faire pression sur ce régime et

connaître le sort des disparus", a déclaré M. Geagea lors d'un séminaire sur les disparus, organisé à Meerab en présence de nombreuses personnalités. "Toute qualification que nous donnons à ce régime ne suffit pas. Nous n'oublions pas tous les disparus et les centaines de personnes cachées dans les prisons et les tombeaux de ce régime, a-t-il ajouté. Si le martyr est tombé en martyr une seule fois, le détenu, lui, tombe en martyr chaque matin. Nous n'avons pas renié, nous ne renions pas et ne renions jamais nos détenus et nous renouvelons notre engagement à chaque lever du soleil",

Fin avril, le chef des FL avait appelé le président Michel Aoun et le Premier ministre Saad Hariri à formuler une demande officielle auprès des autorités syriennes portant sur le sort des Libanais victimes de disparition forcée.

Un rassemblement avait également été organisé dans le centre-ville de Beyrouth, appelant le gouvernement à publier les décrets d'application de la loi sur les victimes de disparition forcée. Le premier de ces décrets concerne la formation de la Commission nationale indépendante.

On estime à 13 000 le nombre de Libanais victimes de disparition forcée en Liban et en Syrie.